

## Neuer Pfizer-CEO: Ansichten

Liebe Leserin, lieber Leser,

Zum neuen Chef des weltgrößten Pharma-Konzerns wurde der Brite Ian Read ernannt. Jeff Kindler war überraschend von seinem Chefposten zurückgetreten. Laut Presse hatte sich Kindler unter anderem zu sehr mit nebensächlichen Dingen und dem Mikromanagement seiner Untergebenen beschäftigt.

Laut Economist hatte man von Kindler ursprünglich erhofft, dass er die "over-bureaucratic and secretive culture" des Konzerns verbessern würde. Der Aktienkurs war während seiner Führung allerdings stark gesunken.

Nun, Sie sind kein Vorstandsvorsitzender, aber was könnte das für Sie bedeuten? Hier vier Einsichten:

- Machen Sie sich für Ihre Firma wertvoller
- Konzentrieren Sie sich auf das Wesentliche
- Geben Sie Ihren Teammitgliedern Freiräume
- Investieren Sie Zeit in vertrauensbildende Massnahmen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Günter Umbach

---

Erfahren Sie neue Trends und gewinnbringende Ideen:

Der Pharma-Marketing-Workshop: [www.pmwberlin.de](http://www.pmwberlin.de)

Den jeweils aktuellen Newsletter gratis beziehen:

<http://www.tipps-trends.com>

---